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Anfrage 

 
von Herrn Lutz Reinhold  

 
aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 06.03.2023 

   
 

StR Reinhold – Auswertung Stadtradeln 
 
StR Reinhold fragt, ob eine Auswertung des Stadtradeln erfolgt ist und diese Ergebnisse 

in das Radverkehrskonzept beziehungsweise der Radverkehrsplanung einfließen. 

 

BMin Queck-Hänel teilt mit, dass digitale Daten vorliegen würden, was die gefahrenen 

Kilometer, die gefahrene Strecke und die Häufigkeit der Nutzung des Rades betreffe. Dies 

werde noch ausgewertet und anschließend erfolge eine Prüfung, wie diese Ergebnisse in 

das Radverkehrskonzept einfließen können. 
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